



ENAGIC GLOBAL E-FRIENDS

2018 7月号



エナジックで獲得したフリーダム(自由)を祝う
世界の販売店とその家族!



Distributor Profile 表紙の人:

Coach Ken & Shannon Redman (6A2/USA) (P5に続く)

あらゆる束縛と抑圧から自らを解き放ち フリーダムを獲得しよう！

フリーダム（自由）とは、わたしたちが生まれながらに持つ権利です。もっとも人間的な特性であり、もっとも繊細なものもあります。それは、人として生きるための要望みを高め、求めるることを促し、さらには夢を熱烈に追いかけたくなるし、そのために戦うことも厭わなくなります。

わたし自身の経験からフリーダムについてさらに述べてみましょう。実は、わたしは単に他の人たちを儲けさせるのは得意ではないと、自分でもわかっていました。

わたしは常にもっと大きな希望をもち、新規の開発、革新、創造をめざし、それを実現できると信じていました（それでこそ、他の人の儲けさせることよりもっと有意義なプレゼントができると信じていました）。

わたしは、チャンスがあるのに挑戦をためらって避ける人、あるいは、そもそも何事かを始める前から諦めている人を数多く見てきました。しかしわたしは、何らかの可能性に気づき見分け、それを獲得する本能的な能力があると信じ、そのように行動してきました。そこにこそ、わたし自身のフリーダムが生まれる余地があったのです。

皆さんも同じようなフリーダムが欲しければ、自分を縛り付け抑えているものや、軽視し、見下す、圧迫し、そしてベストな自己の実現を妨げるものから脱して、フリーダムを獲得する努力が必須です。

苦痛が余りに耐えがたくなり、自分を縛り付ける鉄鎖が余りに重すぎると感じたとき、わたしたちは束縛を断ち切るために立ち上がり、積もりに積もった粉塵を吹き払い、強い精神力をもって前進します。それこそが、自立を示す「フリーダムの叫び」といえるでしょう。

エナジック販売店である皆さんは、ほかでは夢見るしかなかったフリーダムを手に入れる運命を負っています。エナジックとの旅を続ける中で、皆を驚かせるようなフリーダムを手に入れたとき、「他の人も自由にするのだ」という力が湧いてくるでしょう。

いまこそ、あらゆる種類の束縛と抑圧から自らを解き放ち、反逆し、革命を起こすときです！ そして自らを、人々にフリーダムを提供できる活動者とみなせるようになったとき、あなたは真のフリーダムを手に入れたといえるのです。

妥協せず、束縛を許さず、暗闇の中で休むことのないあなたをフリーダムの光が呼んでいます！ 自由になるときが来たのです！

フリーダム・パワーで一致団結を！



(株)エナジックインターナショナル
CEO 大城博成



Germany

エナジック欧州開設10周年! 各国販売店と共に祝賀式を開催!



冒頭のあいさつをする(左2人目から)
大城会長夫妻と大城博樹常務



大城会長夫妻が10周年記念のケーキに“入刀”

ドイツ・デュッセルドルフにエナジックヨーロッパ(欧州支店)がオープンしてからちょうど10年を迎えました。6月17日、これを記念し、デュッセルドルフのホテルで、各国販売

晴らしい理念を、これからも絶え間なく訴え続けていきましょう!と、参加者に力強く呼びかけていました。



店が勢ぞろいして祝賀イベントを開催しました。

ドイツの欧州支店開設から本格化したヨーロッパのエナジックビジネスは順調に発展し、いまではイタリア、フランス、ポルトガル、ルーマニア、ロシアへと拠点が拡大しました。今回のイベントはこうした成果を振り返りつつ、今後のいっそうの発展を願っておこなわれました。合わせて、トップ販売店によるセミナーやトレーニングなども実施され、充実したイベントになりました。

大城会長はあいさつの中で、ヨーロッパのビジネス展開を願みながら、「Chang Your Water, Change Your Life! この素



優秀な成績を上げボーナスを授与される販売店



ヨーロッパ内外から各国の販売店が参加



エナジック イベントニュース

E8PA ホールで 創立 44 周年を 盛大に祝う!



6月22日午後、名護市瀬嵩のE8PAメインホールで、販売店と、エナジック関係者が一堂に会して会社創立44周年を盛大に祝いました。

エナジックは44年前に

大城博成会長の出身地である沖縄県で産声をあげました。ソニー専門商社として出発し、全国でも屈指の営業成績を上げるなど、業績は順調に推移しました。しかしソニーが、後に「ビデオ戦争」と称された、ビデオデッキ方式を巡る戦いに敗れると、状況は一変。エナジックも後退を余儀なくされました。

この苦境を救ったのが「還元水」でした。とくに1997年からネットワークビジネスによる電解水生成器の販売を開始して以来、業績はうなぎ登りにアップし、2003年には初の海外(ロサンゼルス)進出を果たしました。以来、グローバル化の波に乗り、昨年秋には全世界の「エナジックファミリー」がついに100万の大台に達するほどで、いまも快進撃を続けています。

冒頭、あいさつに立った大城会長は、こうした会社の歴史を振り返りながら、「世界のマーケットは巨大で、まだまだ圧倒的に未開拓です。これからも皆さんと共に“情けの報せ”を全世界へ届け

【大城会長夫妻を囲んで】



ていましまよう!』と力強く語りました。

引き続き「44」というカードの付いた“バースデーケーキ”的ろそくを大城会長夫妻が吹き消すと、大きな拍手が起きました。次いで、有力販売店が続々と心のこもった祝辞を述べ、最後に北岸逞男グローバル営業本部長が式を閉めるあいさつをおこないセレモニーは終了しました。



Distributor Profile

:表紙の人

コーチ・ケン&シャノン・レッドマン
(6A2/USAミズーリ州セントルイス)

ビジネスの“先導者”である
スポンサー探しこそ最重要課題！



「何よりもスポンサー選びが肝心！」。
これが、販売店活動でもっとも大切なことだと、今回の主人公、コーチ・ケンとシャノン・レッドマン

(6A2)は強調している。なぜなら、2人にとってスポンサーとは、単にエナジック製品や報酬プランなどの情報を伝えるだけではなく、もっと深い意味で、ビジネスを“先導”してくれる存在だからだ。

そこで2人はビジネスを始める前に何人の先輩販売店に“面接”し、その結果、Michelle Raley(ミシェル・ラリー/6A4-4)をスポンサーに選んだのだった。そしてそれは大正解だったと2人はいう。

何よりの証拠が、わずか1ヶ月で3ランクアップしたことだった。さらにシャノンはフルタイムの仕事を辞めエナジックビジネスに専念。間もなく2人は6Aに到達したのである。

USAを超えて夢は世界へ

2人は効果的な構築スキルを用いて、非常に短期間で大規模なチーム作りに成功した。そして6A2達成を実現したのだった。それ以降も、2人は献身的努力と堅実な活動によって、チームの拡大とメンバー一人ひとりのランクアップに大きな役割を果たしてきた。



また、エナジックの8ポイントシステムの可能性を最大限に生かし、多くの人たちが「真の健康」(身体・経済・心の健康)を実現できるよう惜しみなく尽力してきた。

だが今の彼らは、「行動を伴うドリーマー」として、エキサイティングな冒險を開始したに過ぎない。2人の野心は大きい。すでに、アメリカにとどまることなく、パリ、トロントなどへ飛び立って、広くグローバルにビジネスを展開する計画を立てている。

このように、2人は自ら運命を切り拓き、自力でフリーダムを獲得して、エナジックの“成功の光”の中に歩み入ろうとしているのである。2人に幸いあれ！ そして大きな成功を！



エナジックゴルファカデミーの3選手が全国大会に参戦！

6月19~21日に埼玉県で開催された第60回「日本女子アマチュアゴルフ選手権」に、エナジックゴルファカデミーで学ぶ3選手が、九州地区の予選を勝ち抜いて出場を果たしました。昨年の第59回大会で2位に入った佐渡山理莉をはじめ、

仲西菜摘、島袋ひのが果敢に挑み、佐渡山が11位タイ、仲西は40位タイ、島袋は惜しくも予選ラウンドで敗退という結果でした。

北海道のジュニア大会でゴルファカデミーの生徒が優勝！



優勝した仲宗根祥仁(中央)と準優勝の石原渚綾(右端)
3位の喜久山紗弥(左端)

スポーツ用品大手のヨネックスがジュニアゴルファーの育成をめざして、6月30日に北海道千歳市で開催した第2回「ヨネックス・ノースジュニアゴルフカップ」(小中高の各男女・計6部門)に、エナジックゴルファカデミーの7人が参加しました。うち中学生男子の部で仲宗根祥仁がみごと優勝し、同女子の部でも石原渚綾が準優勝、喜久山紗弥が3位に入賞するなど大活躍しました。

エナジック硬式野球部の石嶺監督が高校野球の始球式に登場！



始球式で打者と投手を務めた石嶺監督(左)と
安仁屋宗八さん

沖縄は6月23日に「慰霊の日」を迎えました。アジア太平洋戦争末期に日本で激しい戦いが展開され、非戦闘員を含め20万人もの尊い命が失われた沖縄戦。その日本軍

の組織的戦闘が終わったとされる(今年の)23日に、第100回記念の甲子園大会をめざす高校野球・沖縄県予選の開会式が沖縄市の野球場でおこなわれました。

その始球式のバッテリーで打者を務めたのが、エナジック硬式野球部の石嶺和彦監督でした。石嶺監督は豊見城高校OBで、プロとしても活躍し打点王に輝いた人。そして相手方のピッチャーは沖縄尚学OBで、広島カープで活躍した往年の名投手、安仁屋宗八さんでした。オールドファンにはなつかしい2人の始球式で、沖縄の暑い夏の戦いが始まったのです。

『ゴルフダイジェスト』がゴルファカデミーを特集！

老舗のゴルフ雑誌『ゴルフダイジェスト』(7月17日号)が、エナジックゴルファカデミーを5ページも使って大きく特集しました。練習場や瀬嵩カントリークラブ

のコースなどを写真入りで詳しく紹介し、嘉数校長のコメントも掲載。練習環境を「うらやましそう！」とするなど、エナジックゴルファカデミーを高く評価する特集となっています。



大特集のトップページ

沖縄から世界へ サクセスストーリー 大城博成

第30回

大城“タンデム”夫婦、世界を駆ける!

大城のアイデンティティーを濃くしているのは八重子夫人だ。大城と八重子さんは小学校からの幼馴染。彼女は同じ村の出身で、同じ学校の後輩にあたる。年齢は6、7才の違いだ。小さいころ、八重子さんは大城を“兄さん”と呼んでいたようである。

二人は稀に見るタンデム、おしどり夫婦だ。2003年のアメリカ進出以来、大城は何十回にも及び太平洋を渡っている。いや、日本からヨーロッパ、アジアの国々を飛び回っているが、いつも八重子さんの姿が傍らに見える。秘書役でもあろうが、夫婦の絆は固く結ばれている。八重子さんの内助の功があつての大城の成功であろう。

東京からロサンゼルスに向かう機内での話。大城はファースト・クラスを利用していた。ファースト・クラスの座席はビジネス・クラスと違い、縦に座席が並べられている。プライバシーを守るために都合がいいのだ。しかし、席を立って行かないといと八重子さんとの打ち合わせがスムーズに進まない。以来、このクラスには用がないようである。八重子さんが手の届く、すぐ傍らにいないと仕事も進まないのだ。彼女の存在は大きい。

大城は胆力的な性格だから物事が直線的で、時には大声で社員に命令をする。「何度言っても分からぬのか、辞めろ」と叱る。もちろん大城にその気はないが、戸惑う社員を宥めるのは八重子さんの優しさと気遣いだ。タンデム夫婦の姿は販売店にとってもいい印象を与える。

近年、離婚率の高いアメリカ、日本。だから30年も40年も50年も夫婦が愛し合い、助け合うというモデルが姿を消しつつある。エナジック社の企業理念は身体の健康だけではない、心の健康も理念の一つ。大城夫妻の夫婦関係のモデルは自社の理念の証である。二人はタンデム自転車のように歩調を合わせ、八重子さんが速度の調整をしている。

そうそう、二人は外食の時、違ったメニューを注文し、仲良く分けて食べる。文字通り“内助の功”的八重子夫人、この人の存在は甚だ大きい。

金とダイヤの指輪のような夫婦

“Change your water, don't change your wife”——
訳すと「水を替えなさい。でも妻は替えるな」。この名

セリフは大城がよく飛ばすジョークだ。離婚率の超高いアメリカの夫婦たちはジョークに喝采しているのか、大城の完璧な英語に拍手喝采しているのか、判断に迷ってしまう。しかし大城は満更でもないようだ。この名セリフは大城と八重子夫人がモデルである。

大城の使命は人の健康を良くすることで、そのためには水道水やボトルウォーターから還元水に切り替えることだ、と説く。還元水はアルカリ濃度が高い。だから酸性化した人間の身体を中性化する抗酸化作用を果たす。「皆さん、健康第一です、還元水に替えなさい!」と大城は講演会やセミナーで叫ぶ。しかし、「妻は替えるなよ」と。前半の呼びがビジネスならば、この後半の呼びは夫婦のモラルの訴えである。この言葉は大事ではないか。今は契約結婚とばかりに、一定期間同棲して気に入らなければ「ハイ、サヨナラ」の愛情の薄い世相である。このような時勢に、「妻は替えるな」は単にジョークと受け止めていいものか。日本もアメリカも家庭崩壊の原因は、夫婦の問題から起るようである。

やや横道に逸れてしまったが、いずれにしろ、二人は多くの販売店の夫婦のモデルのような存在だ。時々、八重子夫人もセミナーのスピーカーとして招かれるが、中の評判である。女性が多い会合では、男性よりも女性のリードが効果的なこともあろう。特に、身体や、女性特有の病気等が話題の場合はそうであろう。

大城と八重子夫人の夫婦関係は金とダイヤモンドにたとえることができる。金とダイヤモンドの二つが指輪を作り上げている。結婚式の頂点は、新郎新婦が一つになるシンボルとして指輪を交換し、新郎が新婦に、新婦が新郎に相手の薬指に優しく挿し入れるその瞬間だ。その指輪の金とダイヤモンドは、夫婦のそれぞれの役割を表わしているのだろう。これはまさに、大城と八重子さんの役目にたとえることができるようだ。



【前原利夫・著
『小さな島から世界を飲む!』より】

はっちの 「電解水のある生活」



強還元水で油まみれのガステーブルを洗浄！

強還元水は「油汚れの洗浄」に効果を発揮するとされています。そこで(^^)b…今日はガステーブル周りのお掃除に決定。なぜって?

考えてもみてください。毎日のごはんづくり、まな板・包丁など並んで、ガステーブルこそもっとも酷使されている台所用品ではありませんか!

しかも、ショッちゅうフライパンを使うことでわかるとおり、脂分を多量に“浴びる”器具でもありますね。したがって、コテコテに油汚れしているのです。

その強烈な汚れが強還元水で、どれだけ落ちるのか、イザ挑戦です!

■面白いくらいに汚れ落ち!

まず準備したのは、強還元水とステンレスたわし、それと拭き取り用のぞうきんです。さらに、手洗い用で酸性電解水を用意しておきました。

さて、まずはステンレスたわしに強還元水をひたしてガステーブルをゴシゴシと——。(@@)凄い!

洗剤で洗うよりもすんなりと汚れが落ちる! いやあ、面白いくらい汚れが溶けていくように落ちていくんですよ!

■魚焼きグリルにも効果抜群

次に、洗い桶に強還元水をはってコンロまわりの部品をつけ置きしている間に、魚焼きグリル部分の掃除をイザ!

これまた今まで洗剤でも落ちにくかった油汚れがすっきりと落ちてくれたんです(・・)ホウ!

あとはシャカシャカとガステーブルをたわしで洗っていき、最後にぞうきんで水分をとるだけでした。

■洗剤・手荒れナシのうれしさ

こうして強還元水を使ったお掃除により、ガステーブルがピカピカになりました!(^^)! 手にも負担がかからず、洗剤の臭いもないのはうれしいですね。これが強還元水の「洗浄力」のなせる技。

今度は、換気扇周りの油汚れを強還元水で落としてあげましょう(ーー)ムフフフ。

実は以前、レベラックを設置している知り合いの中華料理店のオーナーから、「油で汚れている床、ガステーブル、換気扇などを強還元水で洗浄すると、びっくりするくらいきれいになるよ」と聞いていました。

中華料理店と言えば、一般家庭と比べ、油の使用量は半端ない! でしょう。そういう店が洗剤ナシで油脂分を洗浄しているというのですから、絶対、真似しようと思っていたのです。その通りの結果が出ました。あなたも試してみてはいかが?



大阪府大阪市
介護施設等運営
(有)介護事業センター白馬



住所: 大阪府大阪市鶴見区安田2-6-27
電話: 06-6913-5294 Fax: 06-6913-5261

還元水と強電解水を活用した安心安全の介護施設



レベラックをフル活用している守田さん夫妻

**守田範季さんが
社長を務める(有)
介護事業センター
白馬は、傘下に6つ
の施設・部門を持つ
ている。そのうちの
大きな柱が介護施
設で、「白馬の恵」と**

に活用。それにとどまら
ず、還元水にほれ込んだ
ひろ子さんは職員にも
飲用を勧めていて、現
在、正規・非正規合わせ
60人近い職員のうち、半
数ほどが飲用していると
いう。ひろ子さんは「じきにみんなが」と張り切っている。



美容師がボランティアでヘアカット

「白馬の里」の2つがある(他の柱は訪問介護や訪問看護、障害者支援など)。このページの上の写真で見ると、向かって右の建物が「恵」で左が「里」である。

いずれも近畿自動道に面していて、電車でもJR片町線の鴻池新田駅、または地下鉄鶴見緑地線・門真南駅から徒歩十数分と、アクセスはよい。設置基準に違いはあるものの、双方とも通ってくる人と泊まっていく(ショートステイの人に対し、キメ細かい介護支援をおこなっている。これら施設の所長が守田ひろ子さんで、文字どおり夫婦二人三脚で、社会福祉の現場を担っているのである。

取材で訪ねたとき、「里」の2階ではちょうど「カラオケ大会」の最中だった。皆さん、「昭和のなつかしい歌」を次々に披露し、和気あいあいで何とも楽しい雰囲気に包まれていた。実際、6月7、8日に「職場体験」の一環で、近隣の中学校の生徒達が施設を見学し、その後に送られてきた札状の中に「あたたかさがあり、楽しさが伝わりました」という一文があった。子どもたちにもこの雰囲気が十分に伝わったようだ。

レベラックは「里」と「恵」のキッチンに1台ずつ設置している。還元水は被介護者の飲用と提供する食事の調理など

また、油脂成分の除去に有効な強還元水や除菌作用をもつ強酸性電解水は、清掃・衛生管理に活用しているが、「もっと幅広く活用していきます」とひろ子さん。多くの人たちが利用する施設だけに、たとえばインフルエンザ・ノロウイルス対策などは早急の課題だ。福祉の最前線で、レベラックはさらに有効に活用されていくことだろう。



「里」の3階にはショートステイ用の
個室がズラリ



毎日午後におこなわれるカラオケ大会

If you know of any unique use for electrolyzed water, we'd love to hear from you! 電解水のユニークな活用法を募集中!

●Please send information to the Public Relations Department.

情報は広報室まで／e-mail:kouhou@enagic.co.jp



新コンプライアンスシリーズ

わたしたちの法令順守宣言!

流通ジャーナリスト

おお ぐり じゅん
大栗 準

No.13

特商法だけでなく景品表示法にも注意!

エナジックビジネスを進めていく上で、注意すべき法律の中には、景品表示法(以下、景表法)もあります。特定商取引法や薬事法と同様、大切な法律なのでしっかり学んでおきましょう。

景表法は、「表示」に関する法律です。パッケージや広告などの「表示」にウソや間違いがあったときには、景表法に基づき処分を受けることになります。印刷物だけでなく、たとえば、商品やサービスに関する口頭での説明も、「口頭表示」として規制対象になりますから、さらに注意が必要でしょう。実際に、健康機器の体験販売をおこなっていた会社が、「口頭表示」を基に、景表法の処分を受けた実例もあります。

根拠のない表示は違反に

以前は、景表法に違反しても、「もう二度と同じ違反表示をしない」「間違った表示があったことを周知する」などを内容とする「措置命令」を受けるだけでした。しかし、2016年4月施行の法改正で、景表法の持つ意味合いは大きく変わりました。違反して措置命令を受けた全企業に、原則

として「課徴金」を課す制度が導入されたからです。

課徴金の額は、表示に違反があった商品の過去3年間の全売上高の3%と定められています。たとえば年100億円の売り上げがある商品ならば、3億円の3年分で、課徴金は9億円という計算になります。



ウソを書くとこうなる！

ある日突然、こうした巨額の課徴金が課されれば、企業にとっては大きな痛手となりかねません。

実際、17年には、ほぼ全車種で燃費偽装をおこなっていた三菱自動車に対して、4億8,500万円の課徴金納付命令が出され、話題となりました。その後も、中小企業を含む多数の企業に課徴金納付命令が出されています。

三菱自動車の場合、巨額課徴金の打撃だけでなく、販売台数が偽装発覚前の半分に減ったそうです。法律違反はいろいろなダメージをもたらすのです。

ホントのことを表示しよう！

注意すべきなのは、この法律が、単に「ウソを書いてはならない」ということを

定めただけではないということです。景表法は一歩進んで「本当だという証拠のあることしか表示してはならない」旨を定めています。

「ウソではないか」と疑われる広告を行政が見つけたときには、事業者に対して根拠資料の提出を求めることができます。15日以内に表示の正当な根拠資料を提出できなかった場合には、行政がその

表示を自動的に「ウソとみなす」という恐ろしい法律なのです。しかも、「正当な根拠資料」と行政に認めてもらうには、厳格な基準をクリアせねばならず、至難の業です。

きちんとした裏付け資料も持たないのに、商品の説明資料を自作するような行為は、たいへん危険だということが分かっていただけるでしょう。

福寿社会を切り拓く— 丹羽式【融合医療】の A to Z



丹羽正幸
(丹羽クリニック院長)

寝たきり予防のための全身診断・全身治療



学術大会のパネリストと司会の筆者(左端)

わたしが理事を務めています「国際融合医療協会」は毎年、学術セミナーを開催しています。今年は6月17日に都内の会場で第8回セミナーを開きました。総合テーマは「寝たきりを予防する方法の提言」です。

日本は平均寿命が女性87.14歳、男性80.98歳という、世界屈指の長寿国となりました。大正時代には平均約50歳だった(人生50年時代!)というのですから、まさに隔世の感があります。医療・栄養・生活環境などの大幅な改善がもたらした結果で、大いに誇っていいことだと思います。一方、現在、寝たきりの高齢者が100万人を超えるとされ、医療・介護面から大きな問題になっています。さらに今後、高齢化がますます進むため、事態はいっそう深

刻です。当協会は、このような切実な問題について、【融合医療】の観点から提言をするため、セミナーを開催しました。

報告者は当協会の理事長である廣瀬輝夫先生、インドの伝統医療「アーユルヴェーダ」を日本とスリランカで実践している西村スニル先生、千葉大名

誉教授で「ヘルシーライフとしてのウォーキング」というテーマでレポートされた田代順孝先生などでした。

わたし自身も、司会とパネラーを務めるとともに、「世界有数の長寿社会・日本から『寝たきり』を減らすために」というテーマでお話をしました。今回は、寝たきり予防の一助となるよう、その報告の概要を記述することします。

■西洋医療の限界とは?

まず寝たきりになるには様々な要因があります。脳血管疾患や高齢による衰弱、または認知症や転倒・骨折といった要因もあります。それでも、医学がこれだけ発展しているにもかかわらず、なぜ寝たきりが増えるのでしょうか。先にあげた

様々な病気の治療法や関連の薬剤等は格段の進歩を遂げたはずですから。わたしはここに西洋医療の問題点が潜んでいると考えています。

西洋医療は得てして、患者の特定の「疾患部位」にとらわれ、全身を観察する診断と治療の方法に欠けています。具体的には、身体の多くの臓器や諸器官が相互に関係している、との多元的視点に立って全身を診て、根治的な診断・治療をおこなう必要があると思うのです。

さらに加えると、ヒトの身体には元来、自然治癒力が備わっています。これらの前提に基づいて、(前号で紹介した)「整体」による筋骨格神経系の改善によって臓器の機能も改善するし、(これも以前に説明した)ビタミンを効果的に摂取する方法などを組み合わせることで、身体機能の復活・維持につなげることが期待できるのです。もちろん、還元水のように、胃腸症状の改善に役立つ飲料を摂り続けることで、身体の機能の向上をはかることも期待できるでしょう。

寝たきりにならず「健康寿命」を長く保つためには、融合医療に基づくこうした全身診断・全身治療が欠かせません。

丹羽正幸(にわ まさゆき)

埼玉県熊谷市出身。1973年、横浜市立大学医学部卒業。
76年、米国カリフォルニア大学サンディエゴ校外科研究室研究員。

78年、横浜市大付属病院第二外科勤務。
81年、城西医科大学(現・明治大学)外科学講座講師を経て、88年、丹羽クリニックを開業、現在に至る。
国際融合医療協会設立発起人・現理事、日本健康科学学会理事、日本東洋医学会会員。
『アトピー全快 汗を出すのが正しい』(青春出版社)、『アトピーは、こうして治す』(長崎出版)など著書多数。



天然温泉アロマにサロンを新設！

6月26日、エナジックグループの天然温泉アロマの2階に沖縄サロン・アロマ店がオープンしました。これを記念し、アロマ2階のレストラン「オーシャン8」で、大城会長夫妻をはじめ、販売店の皆さんやエナジックグループ各社の幹部らが集まり、盛大にオープンを祝いました。

新サロンの開設により販売店活動がいつそう活発になると期待されるうえ、すぐそこにある癒しの天然温泉アロマを活用できる素晴らしい利点も加わりました。皆さん、新サロンをふるって活用しましょう！

沖縄サロン・アロマ店

沖縄県宜野湾市大山7-7-1(2F)

Tel: 098-917-4130

Fax: 098-917-4138



2018.5月度 新6A到達

エナジック社会貢献レポート

緑風学園と地元各区へ寄付金を贈呈！

7月9日、大城会長夫妻の生誕地・瀬戸を含む名護市久志地区の5地域と、名護市立の小中一貫校「緑風学園」に、大城会長から寄付金が贈呈されました。エナジック発祥の地であり、いま多くの関連施設を置く久志地区の日ごろの協力への感謝の念を込めるとともに、将来を担う子供たちの健全な育成に貢献できれば、というのが寄付の趣旨です。

贈呈式はE8PA 2階ホールでおこなわれ、5地区の代表者と緑風学園の校長へ、大城会長から直接贈られました。その後、懇親会が開かれ、各代表者からは心のこもったお礼の言葉が述べされました。



大城会長夫妻、寄付金受領者の皆さん（前列）。後列はエナジック関係者

あがりえ

天然温泉アロマの東江社長が
宜野湾ロータリークラブの会長に！

7月4日、天然温泉アロマの東江繁子社長が沖縄県の宜野湾ロータリークラブ会長に就任しました。周知のとおり、ロータリークラブは地元企業の社長などリーダー層が集う組織で、地域社会へのさまざまな奉仕活動を最も重んじています。東江会長は、「ロータリーの活動を通じて地元に貢献できるようがんばります」と張り切っています。

6A

- JEREMIAH JOHN O'KEEFE (オーストラリア)
- BRODIE L SALINTRO (オーストラリア)
- SHAUNE ANDREW CLARKE (オーストラリア)
- SCOTTY ZEE MORTIMER (オーストラリア)
- SERENA LARCOMBE (オーストラリア)
- PRICE PTY LTD (オーストラリア)
- DAVID WILLIAM NIEUWENHOVEN (オーストラリア)
- PAULINE J BYRNE (オーストラリア)
- HEALTH FIRST PHARMACY BALLAJURA (オーストラリア)
- VAN HUU NGUYEN (オーストラリア)
- YOSHIO NOUCHI (ブラジル)
- TERUO HATO (ブラジル)
- ZONG HAI ZHU (カナダ)
- LILING ZHANG (カナダ)
- LIU SHAN JUN (カナダ)
- JUN SHAN LIU (カナダ)
- WEN CHANG YE (カナダ)
- CANDICE L BENSON (カナダ)
- MARY MICHELLE A. SICAM (カナダ)
- GINA C DIMITROV (カナダ)
- LILIBETH G. DELA CRUZ (カナダ)
- PARISA AZIZI (カナダ)
- AMS WATER CORP. (カナダ)
- ARMIN KARIMINA (カナダ)
- DAYA HEALTH FOODS (カナダ)
- HD ALKALINE INC (カナダ)
- THUY NGO (カナダ)
- SAS ALCACLEAN (レユニオン)
- MARISSA ROSAL (イギリス)
- ELEODORO B. ALCANTARA (フランス)
- ADAM GATELEY (イギリス)
- FITNESS WATER LTD (イギリス)
- ANNETTE BRAMMERTZ / FREDAIN (ベルギー)
- MARIA MARIAN (ルーマニア)
- SC BIOPROSANO NATURA SRL (ルーマニア)
- MUNTEAN IOAN SERGIU (ルーマニア)
- SC SEND 92 TERAPI ALTERNATIF (ルーマニア)
- INES HOFSTAETTER (オーストラリア)
- TEOCAR S.R.O. (スロバキア)
- EUGEN LUECHTFELD (ドイツ)
- WBC MARK SRL (ルーマニア)
- UNLIMITED CAREER (ルーマニア)
- DEVELOPMENT UCD SRL (ルーマニア)
- LE THI MINH THO (香港)
- WU DA ZHI (香港)
- UNITED STARS INTERNATIONAL (香港)
- CO LTD / UNITED STA CO LTD / MAN HU KWAN (香港)
- BASIC HEALTH DAILY/LEUNG CHI WAI (香港)
- NAGESH PRAKASH (インド)
- ASHOK VERMA (インド)
- GURPREET SINGH (インド)
- SHALI SANKAR (インド)
- KUSHI PONNAMMA K.P. (インド)
- AMIRINA ROSYADA (インドネシア)
- DR ENI ZATILA (インドネシア)
- SITI MASITHO (インドネシア)
- ASEP WAHYU (インドネシア)
- DANA, BE (インドネシア)
- DOLLY INDRASILVANTI (インドネシア)
- SANTOS LUIS JR ESTEBAN (日本)
- YONG KEAK EE (マレーシア)
- BIEN AHORA S DE RL DE CV 5 (メキシコ)
- EDUARDO TOMBOC (フィリピン)
- RONALD SANGKAL (フィリピン)
- JONARD KRISTOPHER JAO (フィリピン)
- RHODA PINILI (フィリピン)
- 周青翰 (台湾)
- 邱子韻 (台湾)
- 陈子韻 (台湾)
- GANINA SHINYUKOVA (ラブダニヤ共和国)
- ARCANGEL RAMOS (アメリカ)
- ALLISON FLEMING (アメリカ)

6A以上のご紹介

- SHELLY D AUDIBERT (アメリカ)
- JOHN D OWENS (アメリカ)
- JEROME GAILLARD (アメリカ)
- FREEDOM CAPITAL INVESTMENT SOLUTIONS LLC (アメリカ)
- FRANCISCO TORRES (アメリカ)
- MICHAEL WILSON (アメリカ)
- JOSIE L PRESCOTT (アメリカ)
- JOSE J MURO (アメリカ)
- MARILEE D LESSLEY (アメリカ)
- SANDRA NGUYEN (アメリカ)
- JAMES ESCOBAR (アメリカ)
- CHARLENE M GOLD (アメリカ)
- SHELLY TATUM PRESENTS (アメリカ)
- GREGORY D FAHLMAN (アメリカ)
- HINH QUANG HUYNH (アメリカ)
- KHANH DO (アメリカ)
- LINDA T NGUYEN (アメリカ)
- DERRICK T TRAN (アメリカ)
- LYDIA R CUBACHA (アメリカ)
- HUI ZHAO (カナダ)

6A2

- KELLY KINGI (オーストラリア)
- OWEN HERMINA (カナダ)
- ULA INTERNATIONAL HEALTH DEVEL (カナダ)
- CAPE NOVA TRANSPORT LTD (カナダ)
- MICHAEL DREHER (カナダ)
- LUCIANAN REYNALDO (フランス)
- NATHAN WELLS (イギリス)
- KATE O BRIEN (イギリス)
- TUJI ALEXANDRU IULIU (ルーマニア)
- MUNTEAN ELENA (ルーマニア)
- NELY KANGEN SRL (ルーマニア)
- LE DUC PHU (香港)
- HUANG WAN JUN (香港)
- UNITED STARS INTERNATIONAL (香港)
- CO LTD/CHENG KAI LEUNG (カナダ)
- ASEP WAHYUDI (インドネシア)
- HIRUTA MARY SHELLA PINO (日本)
- PIERRE JON CABAHUG (フィリピン)
- CHERRIKEE JAO (フィリピン)
- 尚崇國際(股)公司 (台湾)
- SHELLY DUHE AUDIBERT (アメリカ)
- LIQUID THERAPY INC. (アメリカ)
- LESLIE MIRABAL (アメリカ)
- FREE 2 BE FAMILY LLC (アメリカ)
- ACCESS TO HEALTHY LIVING INC. (アメリカ)
- TIMOTHY BACA (アメリカ)

6A22

- KANGEN SRL (スロバキア)
- ALKALIZED HEALING WATER SDN BHD (マレーシア)
- MA. CAMILLE CABAHUG (フィリピン)

6A23

- RAISONS D ETRE INC (アメリカ)